

# 矢部高校通信

文責：校長

## 体育大会、最高の天気でした



今年の体育大会は4月中に行いました。生徒会や各リーダーを中心に生徒が主体的に運営してくれました。多くの来賓や保護者、地域の皆さんにも来場いただき、天候にも恵まれ最高の体育大会でした。開会の前に職員も生徒に負けまいと円陣を組んで気合を入れました。音頭を取ってくれたのは新卒の二人でした。

## 「歴史総合」で1200万円の掛け軸



「歴史総合」の授業では、中国・清の時代を学習するにあたって学校に保管してあったこの時代の掛け軸の紹介がありました。この掛け軸は2009年に「開運!なんでも鑑定団」にも出品され当時1200万円の価値があると評価されました。それを知った生徒たちは興味関心が高まったようです。生徒も「校長先生、どこにありますか~」と声をかけてくれました。

## サッカーチームも頑張っています

高円宮杯JFA U-18サッカーリーグ熊本2025に参戦しています。日頃から少ない人数ながら明るく元気にサッカーにもフットサルにも取り組んでいます。先月もフットサルのプロの方から指導いただき、その模様は熊日新聞で記事にも「違いはどこ?」のコーナーでも取り上げていただきました。高校生からいろんな方とつながり経験していくことは、心も技術も大きな成長に繋がります。これからが楽しみです。



## 育友会総会・学級懇談



来校された保護者に買っていただきたいとクッキーやジャムの販売を生徒が行いました。総会では令和6年度の報告と令和7年度の計画、予算、新役員について承認されました。学校からも令和6年度の学校評価と今年度の重点教育目標について説明し学級懇談も和やかな雰囲気でした。これからもご協力お願いします。

## SNS利用講習会

SNSの利用は高校に入ってスタートするわけではなく、早い段階で使い始めている生徒が多いようです。正しい知識がないといじめや闇バイト、性被害や犯罪への勧誘などと隣り合わせの状況です。毎年、山都署から来ていただき、正しい知識とともに相談する勇気を持つことの大切さを学びました。保護者の参加もありましたが、家庭での話題としてもSNSの使用法について話していただきたいと思います。



## くまモンベンチ製作



林業科学科1年生が総合実習でくまモンベンチを製作しました。熊本市の下通に設置してあるくまモンベンチを手がける企業からの依頼もあり、町内に設置するために開新高校がベンチ部分、本校が背もたれ部分を分担し共同で製作しました。出来上がったベンチは、利用が多く見込める町役場内に設置されることとなり、山都町への贈呈式もありました。誰かのために丁寧に心を込めて作ることを実践しています。

## 二輪車競技部『ベーシックライディングレッスン』に参加

二輪車安全普及協会が主催するもので、安全運転技術の向上と交通法規・マナー遵守を目的とした体験型二輪車安全運転講習会となります。ブレーキング、コーナリング、スラローム走行などを訓練します。参加した生徒は、熊本県警の白バイ隊のバイクにも触れることができました。卒業生には白バイ隊になったOB、OGがいます。

